

MercaLevante

Levante-EMV

Portada en PDF

Levante de Alacant

Portada en PDF

Levante de Castelló

Portada en PDF

Secciones

Opinión

C. Valenciana

Valencia

Comarcas

Castelló

Alacant

Panorama

Sucesos

España

Internacional

Economía

Deportes

Cultura-Sociedad

Humor

Club Diario

Semanales

Salud y vida

Juntos

Integrados

Enseñanza

Aula

Buenos días

Ciencia e

Investigación

Posdata

Fiestas y tradiciones

En Domingo

El Mercantil

Valenciano

Forointernet

Motor

Servicios

Titulares

Hemeroteca

El tiempo

La bolsa

Encuestas

Foros de opinión

Callejero

Loterías y quiniela

Televisión

Tu pareja ideal

Es Shoes

Es Shoes Clothing Accessories Huge Selection, Delivery, Low Price

Regalos de cumpleaños.

El periódico del día que nació. Un regalo único para cada ocasión.

[Anuncios Google](#)

PATRIMONIO

El Ministerio de Cultura declara BIC el poblado íbero del Tos Pelat de Moncada

Destruyen restos humanos de origen medieval en Siete Aguas

J. T./J. V. P., Moncada/Siete Aguas

El Ministerio de Cultura ha declarado Bien de Interés Cultural (BIC) con categoría de monumento el yacimiento íbero del Tos Pelat, ubicado en los términos de Moncada y Bétera. La conselleria de Educación y Cultura remitió en mayo el expediente en el que delimitaba el área de protección del poblado y, atendiendo a las características del yacimiento, solicitaba al ministerio la inclusión de los restos íberos en el Registro General de Bienes de Interés Cultural del Patrimonio Histórico Español. La dirección general de protección del patrimonio ha resuelto que «el inmueble quede inscrito» en el registro «con categoría de monumento».

La declaración del yacimiento como BIC implica también la protección de las canteras medievales y del entorno del poblado. El Tos Pelat es, según los expertos, «una cosa única». Burriel, destacó que el yacimiento «es importante no sólo por el valor patrimonial sino porque se combina la importancia histórica con el valor medioambiental».

Por otra parte, el portavoz del grupo municipal de EU-Entesa en Siete Aguas, Juan Ángel Mas, informó ayer de la aparición de restos humanos y fragmentos de cerámica en un solar de la localidad en obras donde está previsto construir viviendas unifamiliares. Sin embargo, pocas horas después de haberlo comunicado a través de un escrito en el ayuntamiento del municipio, dichos restos habían desaparecido del lugar, según pudo comprobar en la tarde de ayer Levante-EMV.

En el escrito que el edil de EU-Entesa entregó en el consistorio ayer por la mañana se solicitaba que, «a la vista de los restos humanos que aparecen en



RESTOS HUMANOS DE SIETE AGUAS.

SERVICIOS

[Enviar esta página](#)

[Imprimir esta página](#)

[Contactar](#)

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)

Multimedia

[Imágenes](#)

Búsquedas

Buscar noticias hoy

Hemeroteca

Google™

Más preguntas

Especiales

**Pueblos
en fiestas**

**HIPERCAMPEONATO
DE
DOMINÓ**

**50 años del
suplemento
<<Valencia>>**

Vidas Rotas

[Portal Jove](#)

[Documentos](#)

[Galería](#)

[Imágenes](#)

[Especiales](#)

[Conózcenos](#)

[Conózcenos](#)

[Localización](#)

[Tarifas Publicidad](#)

tumbas con forma de embudo y fragmentos de cerámica a mano en las obras que se están realizando frente al parque de la Glorieta», se diese aviso al servicio de arqueología de la Diputación para que se estudiaran y valoraran los restos. Según fuentes consultadas por este diario, los restos podrían ser de época medieval, aunque sería necesario hacer un estudio sobre la zona para confirmarlo. Sin embargo, horas después de que Mas informase del hallazgo, los restos habían desaparecido.

[Inicio](#)

Los jóvenes de la Comunidad Valenciana

Levante Levante-EMV es un producto de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Levante-EMV. Auditoría de medios electrónicos. Accesos a la edición digital auditados por OJD. Pulse aquí para ver estadísticas.



Buenos Días

Diario de la
Copa del A III

HÁGANOS SU
PÁGINA DE
INICIO



RECOMIENDE
LA EDICIÓN
DIGITAL



ATENCIÓN
AL LECTOR



CARTAS AL
DIRECTOR



AÑÁDANOS
A SUS
FAVORITOS

